



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TIEMPO PARA JUGAR. Tailandia, noviembre 25. (AP). Un jovencito tailandés sonríe mientras observa el rostro del actor Peter Ustinov, quien recientemente realizó una visita a un centro de caridad en Khon Kaen Kalen, provincia al Noreste de Bangkok. Ustinov estuvo filmando un programa de salud en esa área para la UNICEF.

Victoria moral sobre Somoza dice el Pdte. de Venezuela

Maracaibo, Venezuela, Nov. 25 (Latín). "Pareciera que asesinar a una persona es un delito mucho más grave y atroz que acribillar y asesinar a centenares, a miles de personas", dijo aquí el presidente Carlos Andrés Pérez, refiriéndose a la situación de Nicaragua.

Esta ciudad 800 kilómetros al oeste de Caracas, opino que "se ha logrado una victoria moral en la presión que se hace para que el director Anastasio Somoza renuncie o abandone el cargo" con el informe de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

El jefe de Estado, quien visitó

Pide liberar hija con esposo e hijos detenidos en Brasil

Porto Alegre, 25 Nov. (DPA).— La madre de la uruguaya Lillian Celiberti de Cabariero, dada como desaparecida en Brasil con su esposo e hijos, hizo aquí un llamado para que "los secuestradores liberen, por lo menos, a mis nietos de tres y ocho años".

"Si mi hija tiene alguna cosa que pagar, algún delito, los niños no tienen la culpa", añadió

Lilia Rosas Terrón Saliberti, quien llegó hace pocos días a Brasil.

Desaparición

En tanto, el diario "Folha de Sao Paulo" afirma hoy, en un editorial que la misteriosa desaparición de los cuatro uruguayos en Brasil es "de una gravedad indiscutible".

Señaló que "no se justifican las

Denuncian robo esculturas precolombinas en Colombia

Bogotá, Nov. 25 (UPI). Profesores de antropología y autoridades del municipio de San Agustín denunciaron el robo de valiosas esculturas precolombinas, responsabilizando por el Estado de "Desprotección" al Instituto Colombiano de Antropología (ICA).

El ICA, por su parte, negó los cargos, diciendo que no hubo robos y que existe vigilancia en la zona para resguardar de saqueos la zona de San Agustín, distante

unos 200 kilómetros de Bogotá.

Según dijo a la United Press International el profesor Ramón Gómez, del departamento de Antropología en San Agustín se han robado últimamente alrededor de 600 esculturas precolombinas, algunas de gran tamaño y parte de las cuales "seguramente han sido enviadas al exterior".

Dijo también que han desaparecido

México buscará ayuda de tecnología europea

México, D. F., noviembre 25. (Latín). (Por Ricardo Ritter). México, con reservas potenciales petroleras de por lo menos 20,000 millones de barriles, buscará un acercamiento con Europa para proveerse de los equipos y tecnología adecuada para el desarrollo industrial que se avizora, afirmó aquí el director de Petróleos Mexicanos, Jorge Díaz Serrano.

"México está en opción de establecer programas y prioridades que le permitan utilizar su riqueza petrolera. No sólo como generadora de divisas que le dan capacidad de adquirir los requerimientos del crecimiento eco-

nómico del país, sino como instrumento disparador del gran desarrollo industrial de la nación", dijo Díaz Serrano.

El director de PEMEX fue uno de los principales oradores del Tercer Seminario Internacional inaugurado ayer aquí por el diario británico "The Financial Times".

"El desarrollo que contemplamos para México nos obliga a acercarnos a países industriales y porque creemos que una buena parte de este desarrollo debe ser con Europa", subrayó el funcionario.

Europa tiene la vista puesta sobre México, que según proyecciones internacionales se

— Pasa a la página 26 —

Predican los terremotos en el Japón

Nagoya, Japón, Nov. 25 (Latín-Reuters). Un científico japonés afirmó hoy que los terremotos pueden predecirse midiendo los cambios en la proporción de gases que salen de cráteres en la superficie de la tierra.

— Pasa a la página 13 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PETICION. Washington, noviembre 25. (AP). José María Machín, representante venezolano en la OEA, pide a ese organismo regional expulsar de su seno al gobierno de Anastasio Somoza, de Nicaragua.

Papa alude campañas de izquierdistas religiosos

Ciudad del Vaticano, Nov. 25 (Latín-Reuters). El Papa Juan Pablo II advirtió hoy a las órdenes religiosas de la Iglesia Católica que se dediquen a la plegaria y que ayuden a los pobres, pero que se aparten del extremismo político.

El Papa parecía aludir a las campañas de los miembros izquierdistas de las órdenes religiosas, incluyendo a los Jesuitas, que se pronuncian contra la injusticia social y los gobiernos autoritarios del Tercer Mundo, en especial de América Latina.

No temáis recordar frecuente-

mente a vuestros hermanos un momento de verdadera adoración tiene más valor y da más frutos espirituales que la actividad más intensa, y tal vez más aún que el propio trabajo apostólico", dijo.

El Papa exhortó a las órdenes religiosas a "hacer una elección en favor de los más pobres y de las víctimas del egoísmo humano, sin por ello abrir el camino a la radicalización socio-política".

Declaró que esta radicalización es "inoportuna y contraproducente, y lleva a nuevas opresiones".

Testigo relata suicidio en masa ordenado por Jim Jones

Georgetown, Nov. 25 (AP). Un hombre que vio a centenares de personas morir en el más grande suicidio en masa en tiempos recientes dijo hoy que había cierta histeria y confusión cuando los padres veían a sus niños caer víctima de las convulsiones de la muerte provocadas por el cianuro de potasio en la colonia de Jonestown.

Pero Odell Rhodes dijo que la mayoría de las personas aguantaron tranquilamente su turno para morir. Dijo que vio quizás a unas 200 de las 300 que se suicidaron bebiendo el cianuro o tuvieron que ingerirlo a la fuerza.

Rhodes dijo que no hubo pánico o descontrol emocional cuando la gente hizo cola para pasar entre un anillo de guardias armados y penerando a la selva.

"Un montón de gente caminaba de un lado para otro como si estuviera en trance, no se si trataron de escapar", dijo Rhodes un negro de 36 años de edad, que dijo que huyó como a los 20 minutos de haberse iniciado el envenenamiento masivo.

"No había mucho ruido", declaró. "Los niños lloraban y caían dominados por las convulsiones cuando vieron morir a sus niños cuando vieron morir a sus niños".

— Pasa a la página 14 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIETNAMITAS SOBREVIVIENTES. Kuala Trengganu, Malasia, noviembre 25. (AP). Algunos de los 53 vietnamitas, sobrevivientes del accidente que sufrieron la semana pasada al hundirse su embarcación. Ellos formaban parte de los doscientos cin-

uenta refugiados que naufragaron; 20 cadáveres fueron rescatados y 177 han desaparecido. Los refugiados sobrevivientes fueron detenidos para transferirlos a este campo, cercado con alambres y barrandas de metal.